
 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 27 octobre 2015 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

DAVID, Susan, PARENT 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GIARD,  Myriam, T.E.S. 

LABELLE, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT 

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

MM.     CHAGNON, Steve, PARENT 

      LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

ABSENCES 

Mmes   GRIMARD, Karine, PARENT 

      JARRET, Marie-Claude, PARENT 

        

 

1. ACCUEIL 

           

1.1  Présences et quorum 

 

Mme Genevieve Labelle ouvre la séance. 

                              

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-15/16-12          IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

  Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout des points suivants: 

 

8.3 : Buts de soccer 

9.3 : Nomination des parents au comité de parents de la Commission scolaire 

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 29 SEPTEMBRE 2015 

 

CE-15/16-13        IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Andrée Cyr 

 

                        Que le procès-verbal du 29 septembre 2015 soit accepté avec les corrections apportées aux                      

                        points suivants:  

 

                        10.3 : corriger  « Mme Laroche nous informe d’une hausse importante » par : Mme Laroche                       

        nous informe d’une hausse significative dans la majorité des résultats… 

                        11.5 : corriger « la façon que nous aurons procédé » par : la façon dont nous avons procédé… 

 

Adopté 



 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun représentant du public n’était présent. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Les activités éducatives ont été acceptées à l’unanimité par les parents des élèves. Les parents 

devront payer le matériel didactique avant de payer les activités. 

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1  Rapport de la présidente 

 

 Aucun sujet. 

 

7.2  Rapport de la directrice 

 

Aucun sujet. 

 

 

8.  TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1  Convention de gestion et de réussite éducative 

 

Mme Laroche nous présente la convention de gestion et de réussite éducative avec des 

changements mineurs. Il est à noter que  le code de correction actuel reste le même  pour le 

moment.  Le comité transition primaire-secondaire travaille sur un code d’autocorrection qui 

évoluera graduellement du primaire au secondaire. 

 

Pour le but 4 - L’amélioration de l’environnement sain et sécuritaire, sécurité des 

établissements : le but étant de diminuer le nombre d’évènements, aucune plainte n’a été reçue 

en 2014-2015. Les moyens seront conservés. 

 

Pour le but 5 - L’augmentation du nombre d’élèves de 20 ans en formation professionnelle : 

La Journée carrière sera reportée à l’année 2017-2018. 

 

CE-15/16-14     IL EST PROPOSÉ par madame Carole Thiffault 

 

  Que la convention de gestion et de réussite éducative soit acceptée telle que présentée. 

 

                                                                                                                                             Adopté 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

8.2  Voyage Toronto 

 

Il s’agit d’un voyage à caractère culturel et éducatif pour les élèves de 6
e
 année.  Le but 

premier étant de pratiquer l’anglais.  Des soumissions seront demandées auprès de 2 agences 

de voyage étudiant. 

 

CE-15/16-15     IL EST PROPOSÉ par monsieur Steve Chagnon 

 

  Que le professeur d’anglais organise un voyage et accompagne les étudiants à Toronto du 3 au  

5 juin 2016.  

         Adopté 

 

CE-15/16-16 8.3  Buts de soccer 

 

L’achat de buts de soccer durables et sécuritaires doit être fait.  On demande l’approbation 

d’ajouter la somme de $400.00 pour l’achat des buts. 

 

Il EST PROPOSÉ par madame Myriam Giard 

 

Que l’école puisse faire l’acquisition de buts de soccer au coût approximatif de $1 200.00. 

Adopté 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1  Photos scolaires  

 

Cette année l’entreprise choisie a été très efficace et favorable, plus que les années 

antérieures. Cependant, des ajustements seront demandés. Nous avons remarqué que 

certaines poses auraient nécessitées une reprise et que nous aurions aimé que le 

photographe soit plus minutieux lors de la prise de photos. La demande sera adressée au 

photographe dans le but de s’ajuster l’an prochain. 

 

9.2  Marche 1-2-3 

 

Le déroulement de la marche 1-2-3 s’est très bien passé. Il y avait un esprit festif. Tous ont 

semblés apprécier. Cette formule gagnante est à reconduire l’an prochain. 

 

9.3 Nomination des parents au comité de parents de la Commission scolaire 

 

      Monsieur Steve Chagnon se propose d’assister à la prochaine rencontre. On nommera un 

                                autre parent pour la rencontre de décembre. 

 

 

10.    INFORMATIONS 

 

10.1    Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

    la Commission scolaire 

 

    M. Steve Chagnon nous résume le déroulement de la dernière rencontre.  

 

10.2    Mot des enseignants 

 

 Aucun sujet. 

 

10.3    Mot du service de garde 

 

    Aucun sujet. 

 



 

 

 

11.    LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-15/16-17   IL EST PROPOSÉ monsieur Steve Chagnon 

 

           Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


